

445 Editorial

446 Aktuell/Leserbriefe

Versorgung

- 451 Spezialisierung in der Allgemeinmedizin – eine Entwicklung in Primärarztsystemen, am Beispiel der Niederlande
Crebolder, H.

- 455 Im „Land of Hope and Glory“: Als Hausarzt in Großbritannien
Sonntag, B.

- 460 Frau Doktor, soll ich mich auf Darmkrebs untersuchen lassen? Eine evidenzbasierte Entscheidungshilfe
Donner-Banzhoff, N., A. Sönnichsen, E. Baum

Serie: Kardiovaskuläre Prävention

- 463 Kardiovaskuläre Primär-Prävention: Wie „behandelt“ man ein multifaktorielles Risiko? Interaktion, Grenzwertproblematik, Messproblematik und Zeit-horizont als zentrale Verständnisprobleme
Borgers, D.

Zertifizierte Fortbildung

- 470 Hausärztlich relevante Aspekte der Diagnostik und Therapie der Schizophrenie
Sielk, M., B. Janssen

483 CME-Fragebogen

485 CME-Information

486 CME-Antwortbogen

487 DEGAM-Nachrichten

Autorenhinweise

445 Editorial

446 News/Letters

Health Care

- 451 Specialisation in General Practice – A Development in Primary Care Systems: The Netherlands as an Example
Crebolder, H.

- 455 In the “Land of Hope and Glory”: As a General Practitioner in Great Britain
Sonntag, B.

- 460 “Doctor, Should I Take Part in this Bowel Cancer Screening? – An Evidence Based Decision Support”
Donner-Banzhoff, N., A. Sönnichsen, E. Baum

Series: Cardiovascular Prevention

- 463 Cardiovascular Primary Prevention: How to Treat a Multifactorial Risk? Interaction, Cut-off-value, Measurement and Time-horizon as Main Points of Understanding
Borgers, D.

CME – Continuing Medical Education

- 470 Diagnostic and Therapeutic Aspects of Schizophrenia in General Practice
Sielk, M., B. Janssen

483 CME Questionnaire

485 CME Information

486 CME Reply Forum

487 DEGAM-News

Instructions for authors